
Ist hier alles "in trockenen Tüchern"?  

 

Die FDP-Stadtratsfraktion möchte gerne in der Sitzung des Schulausschusses am 

04.02. noch einmal darüber diskutieren, ob ab dem nächsten Schuljahr die Kinder der 

4. Klassen der Bismarckschule am Gymnasium am Moltkeplatz untergebracht werden.  

 

Nachdem der Schulausschuss in der letzten Sitzung im Dezember die Vierzügigkeit  der 

Bismarckschule  beschlossen hatte, konfrontierte die Verwaltung die Politik mit der 

Planung, die Grundschulkinder des 4. Jahrgangs am Moltkegymnasium zu unterrichten.  

 

"Bereits in dieser Sitzung hatten wir Nachfragen einmal wegen des Einverständnisses 

der betroffenen Schulleitungen, Lehrer und Eltern, zum anderen wegen der 

„technischen“ Umsetzung. In der Zwischenzeit haben wir zumindest in Bezug auf die 

beiden in Rede stehenden Schulen den Eindruck gewonnen, dass bei den unmittelbar 

Betroffenen noch Fragen offen sind. Die Beantwortung dieser Fragen interessiert auch 

den Schulausschuss, der für den Schulträger Stadt zuständig und verantwortlich ist," 

erklärt FDP-Fraktionsvorsitzender Joachim C. Heitmann.  

 

 


